

AURUM MONACO

Une raffinerie d'or pour Monaco / A Gold Refinery for Monaco

Jeffrey Rhodes, member of the Strategic Board of Aurum Monaco, has been prominent in the development of the Dubai Multi Commodity Centre and a member of Dubai's Gold Advisory Group since its inception in 2003. Jeffrey is a past chairman of the Public Affairs Committee of the LBMA.



Gerhard Schubert, member of the Board of Aurum Monaco, was an active member of the LBMA and LPPM management committee. He joined the Dubai Gold Advisory Gold committee. 2018 will mark his 40's year of involvement in the global bullion markets.

Quelles sont les activités principales de la raffinerie ?

Aurum Monaco produira des produits en métaux précieux de très haute qualité, grâce à sa toute nouvelle technologie et machinerie de pointe. La production de l'or éthiquement responsable et éco-responsable ne peut pas être sous-estimée en temps de risque de réputation mondiale pour les marques de bijoux de luxe, ainsi que pour le consommateur concerné et bien informé.

La raffinerie d'or d'Aurum Monaco est basée sur les derniers processus de raffinage électrolytique de l'or, qui éliminent l'utilisation des acides nitriques, du cyanure ou d'autres produits chimiques dangereux. L'or est raffiné à une finesse standard de 999,9 sur 1000 (24 carats).

L'or brut ou l'or doré pour les processus de raffinage à Aurum Monaco est importé à l'aide d'un vaste réseau d'affiliation en Amérique latine et en Afrique. Aurum Monaco est pleinement engagé à respecter les normes les plus élevées en matière de responsabilité sociale et environnementale tout au long de notre chaîne d'approvisionnement. Nous garantissons une origine entièrement transparente et traçable de tout l'or provenant d'un processus d'approvisionnement vérifié de manière indépendante.

Pourquoi avez-vous choisi d'installer la raffinerie d'or en Principauté de Monaco ?

Monaco est internationalement reconnu pour ses efforts en faveur du développement durable et du commerce équitable. L'établissement d'Aurum Monaco en Principauté est une opération hautement crédible. Il y a un fort alignement entre l'approche éthique et de durabilité d'Aurum, et les leaders politiques et de business de Monaco. La Principauté est l'un des rares pays au monde à être pleinement en ligne avec la stratégie du commerce équitable, qui se retrouve dans l'industrie de l'or par la production, la commercialisation, la traçabilité et la protection de l'environnement, ainsi que par l'attention portée au bien-être des mineurs.

Monaco offre un environnement hautement professionnel et l'infrastructure nécessaire pour accueillir les investisseurs et les clients. International, cosmopolite et reconnu pour sa stabilité politique et économique, Monaco possède probablement la plus forte concentration de richesses au monde. Il ne fait aucun doute que la plupart, sinon la totalité des particuliers fortunés de la Principauté de Monaco, détiennent déjà de l'or physique dans leurs portefeuilles d'investissement. Produire et stocker cet or physique en toute sécurité sera donc extrêmement bénéfique pour l'infrastructure financière, commerciale et sociale de la Principauté. La sécurité étant une exigence majeure pour les activités de raffinage des métaux précieux de haute valeur.

Alors que la raffinerie AURUM sera le pilier principal du projet, ses partisans et ses actionnaires croient fermement au développement d'un écosystème aurifère complet. Ce système inclura une installation d'entreposage importante gérée par l'un des plus grands fournisseurs logistiques sécurisés

What are the main activities of the Gold Refinery?

Aurum Monaco will produce very high end precious metal products, due to its brand-new cutting-edge technology and machinery. The importance of producing "Eco-Responsible" and absolute ethically sourced gold cannot be underestimated in times of global reputational risk for luxury jewellery brands, as well as for the concerned and well-informed consumer.

The gold refinery of Aurum Monaco is based on the latest gold electrolytic refining processes, which eliminates the usage of nitric acids, cyanide or other hazardous chemicals. Aurum Monaco refines gold to a standard fineness of 999.9 per 1000 (24 carats).

The raw gold or gold dore for the refining processes at Aurum Monaco are imported through an extensive affiliate network in Latin America and Africa. Aurum Monaco is fully committed to uphold the highest standards for social and environmental responsibility throughout our gold supply chain. Aurum Monaco guarantees a fully transparent, traceable origin of all sourced gold through an independently verified sourcing process.

Why did you choose the Principality of Monaco to set up the Gold Refinery?

Monaco is internationally recognized for its effort in supporting sustainable development and fair trade and the installation of AURUM MONACO in the Principality is a highly credible proposition. There is a strong alignment between the ethical business and the sustainability approach of AURUM and the political and business leaders of Monaco. Indeed, Monaco is one of the very few countries in the world to be fully in agreement with the strategy of fair trade, which manifests itself in the gold industry through production, commercialization, traceability and protection of the environment, whilst also helping to protect the welfare of miners.

Monaco offers a highly professional environment and the necessary infrastructure to host investors and customers. It is international, cosmopolitan and recognized for its political and economic stability and boasts probably the highest concentration of wealth in the world. There is no doubt that most, if not all of the ultra-high net worth individuals living in the Principality of Monaco already hold physical gold in their investment portfolios. It would therefore be extremely beneficial for the local financial, commercial and social infra-structure, if this physical gold was actually produced and stored safely in Monaco, with security being a major requirement for the refining activities of high value precious metals.

While the AURUM gold refinery will be the main pillar of the project, its supporters as well as stakeholders, firmly believe in developing a complete gold ecosystem. This will include a major vaulting facility managed by one of the world's largest secure logistics providers and a Gold Exchange. Monaco will become the access point for ethically sourced gold from around the world with complete track and trace of gold from mine to end consumer, with the latter being assured that the gold sourced is green, fully ethically sourced and environmentally friendly.

au monde et un Gold Exchange. Monaco deviendra le point d'accès pour l'or provenant de sources éthiques du monde entier, avec un traçage de l'or de la mine au consommateur final. Ce dernier étant assuré que l'or est "green", entièrement respectueux de l'éthique et de l'environnement.

Monaco est un marché de probité, bien réglementé et transparent, tout en étant le siège de nombreuses institutions financières et commerciales. C'est l'endroit parfait pour installer la technologie de pointe d'Aurum, à la fois en termes de raffinerie et de Gold Exchange. Monaco deviendra la porte d'entrée facilitant les flux physiques d'or du monde entier, conformément aux directives d'approvisionnement responsables de l'OCDE, et stimulera les flux de capitaux de et à destination de Monaco.

La mise en place d'un écosystème aurifère de classe mondiale permettra à la Principauté de renforcer ses liens économiques et commerciaux avec d'autres centres économiques et financiers mondiaux.

Quels sont les avantages principaux pour la Principauté d'accueillir Aurum Monaco ?

Aurum Monaco offre aux clients internationaux, aux sociétés joaillères mondiales, aux horlogers, aux résidents et aux touristes la possibilité d'acheter et d'accumuler de l'or, acheté et raffiné selon les normes éthiques les plus strictes.

La Principauté de Monaco est synonyme de richesse et, encore plus important, de protection de la richesse. Aurum Monaco peut satisfaire aux exigences des entreprises, ainsi qu'aux particuliers fortunés, pour lesquels l'or physique est une diversification de leurs portefeuilles d'investissement.

La réalisation d'un écosystème aurifère complet et d'une unité d'entreposage mondialement reconnue, gérée par une société logistique internationale, et la future implantation de Monaco Gold Exchange, seront de vrais atouts pour Monaco. La synergie entre l'expertise du centre d'entreposage et le dynamisme du secteur bancaire pourrait élargir l'intérêt des investissements physiques en or. Il est très probable que les institutions financières cherchent à mettre des lignes de crédit à la disposition des clients contre des promesses de dons et/ou la sécurité de l'or physique à l'intérieur de la Principauté de Monaco.

À Monaco, nombre d'entreprises et d'institutions dignes de confiance trouveront un complément d'activité grâce à un écosystème "or", complètement traçable du mineur au consommateur. Il stimulera les flux de capitaux croissants de Monaco vers, et à partir de la Principauté.

Combien d'années faudra-t-il à Monaco pour être reconnu comme un centre physique de confiance pour l'industrie de l'or ?

Cette question est difficile, mais nous aimerions bien souligner ce qu'il faut pour devenir ou pour être considéré comme un centre physique de confiance au sein de la communauté mondiale de l'or Physique. La crédibilité et la réputation de Monaco de concentrer de grandes richesses est indiscutable. La stabilité politique et économique de la Principauté, conjuguée à l'intégrité de ses institutions et de ses règlements, se prête parfaitement à la croissance d'Aurum Monaco. Les résidents cosmopolites seront nos meilleurs vecteurs de communication et de réputation et cela aidera à établir rapidement la Principauté de Monaco comme une partie intégrale des marchés globaux d'or.

Après toutes ces années passées dans l'industrie des métaux précieux, pourquoi avez-vous choisi de soutenir Aurum Monaco ?

Notre expérience cumulée dans les marchés d'investissement internationaux totalise 80 ans. Nous avons travaillé sur les cinq continents, mais nous considérons Aurum Monaco comme une opportunité unique. Y collaborer, c'est investir dans le bon projet au bon moment et au bon endroit pour créer une entreprise durable pour la Principauté de Monaco.

Nous remercions tout particulièrement M. Claude Cardone, Président de la Chambre d'Horlogerie et de Joaillerie de Monaco, pour son soutien constant et son engagement pour faire de notre nouvelle entreprise un succès pour la Principauté de Monaco.

Monaco has a reputation for probity, well-regulated, and transparent markets whilst being home to many trustworthy financial and commercial institutions; and as such it is the perfect location for AURUM Monaco's leading-edge technology, both in terms of the Refinery and Gold Exchange. Monaco will become the gateway that facilitates physical gold flows from around the world, conforming to OECD responsible supply guidelines, and stimulating capital flows through and into Monaco. The establishment of a world class gold ecosystem in Monaco will enable The Principality to strengthen its economic and commercial ties with other global financial and commodity centres.

What are the main and most important benefits for the Principality of Monaco to host Aurum Monaco?

Aurum Monaco offers international customers, global jewellery companies, watchmakers, residents and also tourists the opportunity to purchase and accumulate gold, which has been sourced and refined to the highest ethical standards. The Principality of Monaco is synonymous with wealth and more importantly wealth protection. Aurum Monaco can satisfy the requirements and demand from the professional corporate sector, as well as from the high net worth segment, which requires physical gold for the diversification of their investment portfolios.

One very exciting benefit for the Principality of Monaco will be the realisation of a complete gold ecosystem, which comprises a world-class vaulting facility, managed by an international logistic company, the future establishment of the Monaco Gold Exchange, which will facilitate trading. The combination of vaulting facilities in Monaco and the vibrant banking sector could greatly enhance the usefulness of physical gold investments. It is very likely that the Financial Institutions might look to make credit lines available to customers against pledges and/or the security of physical gold held within the borders of the Principality of Monaco.

Aurum Monaco offers a complete traceable ecosystem from miner to consumer for absolute peace of mind.

Monaco stands for probity and hosts many trustworthy institutions, which will be complimented through a full end to end gold ecosystem, which will stimulate growing capital flows through and more importantly into Monaco.

How many years will it take for Monaco to be known as a trusted physical hub for the Gold industry?

This question is difficult to answer but we would like to outline what it takes to become or be considered a trusted physical hub within the Global Gold Market community. The credibility and reputation of Monaco as a highly concentrated hub of wealth is second to none. The political and economic stability of Monaco, coupled with the integrity of its institutions and regulations lends itself to be a perfect background for the growth and acceptance of the physical hub for gold products from Monaco. The cosmopolitan residents of Monaco will do their part to enhance the reputation of the physical gold capabilities of Aurum Monaco and this will help to establish quickly the Principality of Monaco as an integral part of the global physical gold markets.

After all these years in the precious metals industry, why did you choose to support and get involved with Aurum Monaco?

Both of us, have been involved in the international bullion markets for a combined total over 80 years. Between us we have been working in 5 continents of the world but both of us consider Aurum Monaco an opportunity of a lifetime. The collaboration and association with Aurum Monaco is absolutely the right project at the right time in the perfect location to create a lasting legacy for the Principality of Monaco.

A special thanks to Mr Claude Cardone, President of the Watch- Making and jeweler Chamber of Monaco for its consistent support and commitment to make our new venture a success for Monaco.